



この誌面では作品ひとつひとつを紹介しきれませんでしたので、鑑賞されている皆さんを載せました。こんな感じでおこなっています。今回来場できなかつた方々も、次回はぜひお越しください。それの作品や文化のつどい全体、公民館講座の写真は「令和5年度三輪北公民館アルバム」として作成し、公民館玄関ホールに置きますのでご覧ください。

展示発表

今年度より新しく発足した公民館クラブ・サークルの「三輪を知ろう会」と「はじめよう俳句いちよう句会」も加わり、絵画クラブ、着物とエコサークルの会員が日々の成果を発表し、地域の方々や三輪俳句会、三輪北保育所、三輪北小学校、三輪中学校美術科、退公連三輪北分会、青少年育成市民会議、第二いぶき、サンフレンドみわ障害者センター・光の園の施設利用者の皆様から素晴らしい作品を展示していただきました。来場者もじっくりと鑑賞されていました。



ふれあい広場

飲食販売が解禁となり、赤十字奉仕団のコーエー、三輪北自治会連合会のみならず団結之郷道場、岐阜市少年自然の家、第二いぶき、環境推進委員会の皆さんが体験や販売で子どもたちや地域の方々と交流されていました。「三輪北の人はみんないい人ばかりで出店して良かった幸せな気持ちになりました」という声も聞かれました。

